

EXCELSIOR

180 Películas han Prohibido en Argentina

BUENOS AIRES, 29 de mayo. (EFE) — Fue prohibida hoy la exhibición de tres películas por orden del Instituto de Calificación Cinematográfica, elevándose ya el número de las sancionadas con tal medida a ciento ochocientos durante los siete últimos meses.

Los filmes prohibidos hoy son: "Venganza estilo chino", de origen chino-norteamericano; "El anticristo", italiano, y "Un pacto con el diablo", italo-norteamericano.

La censura estima que el primero de ellos contiene escenas de extrema crueldad y sadismo, "que repugnan a la moral y las buenas costumbres". En cuanto a los dos restantes, señala que "agravan a la religión y a la Iglesia".

El organismo censor dispuso, asimismo, que se retirara del cine local, donde está exhibiéndose, la película titulada "Las mujeres", por estar exhibiéndose en versión no autorizada.

EXCELSIOR

Se Suspendió el Juego Entre Europa y América Programado el 18 de Junio

PARIS, 29 de mayo. (AP) — "Hay siempre una diferencia entre el fútbol jugado en Europa y el de América. Uno de acuerdo con las cualidades físicas y el otro más de acuerdo con las calidades técnicas, lo que es el caso principalmente de Brasil y Argentina", dijo Joao Havelange, presidente de la FIFA.

"Pero eso no quiere decir que Europa no tenga equipos de primerísima calidad, como los tiene también América del Sur y los equipos que participaron en los campeonatos mundiales últimos, como Brasil, Argentina, Uruguay y Chile, consideran ciertamente que una confrontación de las dos escuelas es siempre valiosa".

"Teníamos programado para el 18 de junio un partido entre una selección Europea y la de América del Sur, que no podrá ser realizado por cuestiones ajenas a la FIFA, pero esta confrontación que hubiera podido permitir ver los contrastes de esas dos escuelas, y medir sus valores no se ha anulado, sino que ha sido aplazado", añadió Havelange.

Respecto de la próxima Copa del Mundo, cuya sede es Argentina, dijo el presidente de la FIFA:

"Estamos seguros de que va a ser una Copa de primerísima calidad y que un país como Argentina, perfectamente organizado, con todos sus organismos funcionando plenamente, con un potencial futbolístico de primera grandeza, es siempre una nación perfecta para organizarlos y estamos tranquilos en cuanto a lo que se refiere a la Copa del mundo en Argentina".

Acerca de lo que considera como la "no aclimatación a Europa" de jugadores brasileños como César y Jairzinho, Havelange respondió: "Si no se pueden aclimatar a este ambiente europeo, a pesar de sus intereses profesionales, es lamentable, pero nosotros tenemos la certeza de que volviendo al país se recuperarán y volverán a ser, como lo han sido, dos grandes jugadores y dos grandes estelas para el fútbol en cualquier continente".

Comentando el partido final de la Copa de Europa, Bayern-Leeds, jugado el miércoles en París y que fue borrascoso por parte del público anglo-alemán, especialmente de los ingleses, afirmó:

"Lamentablemente no tuvimos un espectáculo de técnica, como era de esperar dados los títulos del fútbol inglés y alemán, y hubo momentos de mucha debilidad aproximados a la violencia lo que nos entristeció, deseamos que los árbitros puedan intervenir de una forma más efectiva para prohibir esos excesos".

De los desafueros del público, dijo que no están en manos de la FIFA los medios para evitarlos.